

SINAME rechaza nombramiento “unilateral” de representante sindical en la CCSS por parte del Gobierno

Miércoles 08 de febrero, 2023. El Sindicato Nacional de Médicos Especialistas (SINAME) se une al rechazo expresado por otros gremios de la salud, ante la designación autoritaria y unilateral del señor José Luis Castro Vásquez, anunciado este miércoles por el Gobierno, como el representante temporal sindical en la Junta Directiva de la Caja Costarricense de Seguro Social (CCSS).

“El nombramiento unilateral de este señor, que nadie en el sector conoce, es una grotesca bofetada a los trabajadores de este país. La representante elegida democráticamente por el movimiento sindical costarricense es la señora Martha Rodríguez”, advirtió el doctor Mario Alberto Quesada, presidente de SINAME.

El gremio de los médicos especialistas reclama la unidad de todo el movimiento sindical y social para recuperar la autonomía de la Caja ante esta actitud prepotente y antidemocrática del señor presidente de la República, Rodrigo Chaves.

“Hasta el momento no se ha demostrado ninguna falta grave que haya ameritado la disolución de la Junta Directiva de la CCSS. No puede el señor presidente brincarse la Ley Constitutiva de la institución y crear una “junta a la medida de sus intereses, irrespetando la decisión de la Asamblea de Trabajadores que ratificó a la señora Rodríguez como su representante legítima ante esa instancia, concluyó el doctor Quesada.

Se adjunta audio Dr. Mario A. Quesada Arce. Presidente SINAME

Si tiene alguna consulta o requiere entrevista con la fuente, sírvase indicarlo al WhatsApp 86419333.

SINAME-CP1-FEB- 2023